



Sehr geehrte Damen und Herren
Geschätzte Kolleginnen und Kollegen

Der Gemeinderat Uznach hat auf Antrag der Betriebskommission Altersheim Städtli die Nachfolge der Leiterin des Altersheims Städtli, Eveline Weil, geregelt.



Die aktuelle Leiterin Pflege und Betreuung, Tanja Eberle, Flumserberg, wurde unter einer Vielzahl von Bewerberinnen und Bewerbern zur neuen Leiterin des Altersheims Städtli gewählt.

Tanja Eberle bringt gute Voraussetzungen mit, das Altersheim Städtli zu leiten. Stabilität, Kontinuität und Akzeptanz sind mit der Anstellung von Tanja Eberle garantiert. Sie wird von den Mitarbeitenden sowie Bewohnenden und Angehörigen gleichermassen geschätzt.

Seit Beginn ihrer Tätigkeit setzt sie sich für eine kollegiale, wertschätzende Zusammenarbeit unter den Fachbereichen mit Blick auf den ganzen Betrieb als Unternehmen ein. In einer ersten Phase wird Tanja Eberle von Eveline Weil als «Senior Consultant» in einem Pensum von ca. 20% fachlich unterstützt. Tanja Eberle wird ihre neue Tätigkeit anfangs Juni 2024 mit einem Pensum von 80% übernehmen.

Wir freuen uns, mit Tanja Eberle eine kompetente und engagierte Leitung für das Altersheim Städtli gefunden zu haben und wünschen ihr bereits heute viel Freude und Befriedigung in ihrer neuen Tätigkeit. Auf eine weiterhin angenehme Zusammenarbeit freuen wir uns.

Die Stellenausschreibung für eine neue Leitung Pflege und Betreuung werden wir in den nächsten Tagen angehen.

Vielen Dank für die Kenntnisnahme.

GEMEINDEPRÄSIDIUM UZNACH
Der Gemeindepräsident

Diego Forrer